

# Coordinación entre federación y CDMX será benéfica: invitados

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ Y  
SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Entre banderolas con la frase “Es tiempo de mujeres”, invitados e integrantes de los gabinetes federal y local a la rendición de protesta de Clara Brugada como mandataria local, coincidieron en que el trabajo coordinado entre el gobierno federal y local dará buenos resultados para la Ciudad de México.

El secretario de Economía federal, Marcelo Ebrard Casaubón, afirmó que la capital del país tendrá todo el apoyo de la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum para crear el sistema de cuidados que propone la jefa del Ejecutivo local, “probablemente será la primera ciudad de América Latina que lo tenga”, así como para otros proyectos en materia de movilidad y agua.

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, aseguró que ambas gobernantes se coordinarán muy bien para hacer un gran equipo en favor de la Ciudad de México. “A este equipazo ya lo quiero ver”.

El presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, sostuvo por su parte que Brugada “va a ser una gran jefa de Gobierno y esa combinación con la compañera presidenta Claudia Sheinbaum va a ser muy buena, va a potenciar ambos talentos”.

Por su parte, diputados del Congreso capitalino coincidieron en dejar atrás el proceso electoral y buscar consenso por el bien común.

Durante sus posicionamientos en la sesión solemne en la que Brugada rindió protesta, los líderes de las bancadas del PAN, Andrés Atayde; del PRI, Tania Larios, y del PRD, Nora Arias, aseguraron que seguirán siendo una oposición crítica; sin embargo, dijeron que darán su apoyo a las autoridades entrantes para alcanzar “la ciudad ideal”, así como la justicia, democracia, libertad, y en el caso de la perredista, para seguir haciendo una ciudad progresista.

En tanto, la coordinadora del grupo parlamentario de Morena, Xóchitl Bravo, manifestó que los mejores tiempos están por venir, y ofreció todo el apoyo de los legisladores a fin de hacer realidad acciones como la gestión sustentable del agua, “siempre será así porque el proyecto de ciudad significa la consolidación del estado de bienestar, pero sobre todo para quienes menos tienen”.

